



**KOFMEHL**  
KULTURFABRIK SOLOTHURN



WAHLPODIUM

## Junge für Junge in den Kantonsrat

Medienmitteilung

**Am 1. März 2009 findet in der Kulturfabrik Kofmehl in Solothurn ein Wahlpodium mit Jungpolitikerinnen und Jungpolitikern aus der Region Solothurn statt. Das Wahlpodium will jungen Politikerinnen und Politikern, die für den Kantonsrat kandidieren, eine Plattform bieten. Die fünf Podiumsteilnehmenden im Alter von 19 – 25 Jahren stammen alle aus unterschiedlichen Parteien.**

Den fünf Jungpolitikerinnen und Jungpolitikern soll mit dem Wahlpodium die Gelegenheit geboten werden, vor dem Publikum ihre politischen Schwerpunkte darzulegen und für Ihre Kandidatur Wählerinnen und Wähler zu gewinnen.

Mit einer breiten Auswahl an jungen Kandidatinnen und Kandidaten, die einen politisch unterschiedlichen Hintergrund haben, soll jungen Menschen aufgezeigt werden, dass ein Wahlkampf keinesfalls eine „abgehobene Sache“ ist und dass sich sogar gleichaltrige Kandidaten zur Wahl in den Kantonsrat stellen. Die Veranstaltung soll dazu beitragen, dass vermehrt auch junge Erwachsene im Alter von 18 – 25 Jahren zur Urne schreiten und ihre Stimme abgeben.

Es gibt viele Beispiele im Kanton Solothurn, bei welchen junge Menschen immer wieder beweisen, dass sie engagiert und interessiert sind, sei es in der Freizeit oder bei der Arbeit. Die Möglichkeit in den wichtigen politischen Entscheidungsgremien mitzuwirken bleibt ihnen jedoch meistens verwehrt. Die Entscheidungsmacht liegt in den Händen der „Älteren“ - auch bei Themen, welche die Jugend betreffen. Es scheint deshalb legitim, dass auch in kommunalen und kantonalen Parlamenten junge Menschen Einsitz haben sollten.

Ganz nach dem Motto der Lokalen Agenda 21, in welcher steht:

*"Die Jugend ist die Zukunft der Völker - eine Nachhaltige Entwicklung orientiert sich an ihr und bezieht sie in die Entwicklungsprozesse ein"*

Mit dem Anliegen, vor allem jungen Politikerinnen und Politikern eine Chance zu geben, bietet das Wahlpodium die Gelegenheit, fünf zur Wahl stehende Kandidatinnen und Kandidaten kennen zu lernen.

Das Wahlpodium findet am Sonntag, 1. März 2009 von 20:00 bis 21:30 Uhr in der Kulturfabrik Kofmehl in Solothurn statt.





**KOFMEHL**  
KULTURFABRIK SOLOTHURN



**Podiumsteilnehmende**

Junge CVP – Pascal Walter

JuSo – Anna Rüefli

Junge Grüne – Christof Schauwecker

Junge SVP – Stefanie Gasser

Jungfreisinnige – Diana Hausammann

Grünliberale – Johannes Bohren

**Moderator**

Bähram Alagheband – Radio 32

